

Imprimir

Luis Jorge Garay & Laura J. Santacoloma Méndez .

Territorio, Descentralización y Autonomía.

Bogotá 2017

Con la autorización de los autores publicamos el libro de la referencia como un aporte a la discusión y al debate sobre la jurisprudencia reciente de la Corte Constitucional de Colombia sobre Territorio, descentralización y autonomía. Esperamos que nuestros lectores interesados puedan acceder a esta discusión tan importante en el país.

El Director

Descargue aquí: [Territorio, Descentralización y Autonomía. A propósito de la Jurisprudencia de la Corte Constitucional.](#)